
CONSEIL D’ECOLE 
22 Juin 2021

• Présidente de séance : Mme LUCAS (directrice et enseignante de la classe de CM2)
• Enseignante et secrétaire de séance : Mme DARZEL (CM1)

         
        

         
        

• Représentants des Parents d’élèves : Mme Bechennec, Mme Guegan, Mme Le Bi-
han, Mme Maltaverne du Guiny Mme Chochard, M Pantzer, Mme Ollivier, Mme 
Oges Mme Caijo, Mme Boucher, Mme Moreac

  

• ATSEM : Patricia Hellec, Brigitte Thomas, Sophie Brun, Valérie Lotrian
• Absents excusés : Mme Arrault (Inspectrice de l’Education Nationale ), 

Mme Potin (CE1) ,Mme Bihan (Maitre G du RASED), Mme Cordier (TPS-PS-
MS), M Moëllo (CE1), Mme Le Bihan (RPE), M Roche (RPE)

Ordre du jour

1. Bilan annuel des actions pédagogiques et prévisions pour la rentrée prochaine

2. Projet d’école

3. Prévisions des effectifs pour la rentrée et répartitions

4. Stages de réussite et APC

5. Travaux et entretien

6. Sécurité

7. Usage pédagogique du numérique en classe

8. Rentrée et fournitures scolaires
9. Question diverses

Début de séance: 17h30
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• Enseignants : Mme Le Tortorec (MS-GS), Mme Laudinet (MS-GS), Mme Fouchier (GS), 

 Mme Le Lagadec (Maternelle bilingue), Mme Joris (CP), Mme Kerneis (CP-CE1 bilingue), 

 Mme Magnone (CE2), M Bleuzenn (CE2-CM bilingue), Mme Trehin et Mme Schaffer 

(CM1-CM2), Mme Carriou (CM2)



1 - Bilan annuel des actions pédagogiques et prévisions pour la rentrée 
prochaine

• Chacune des classes a pu bénéficier d'interventions dans sa classe, 
que ce soit par l'EMA: 

- classes de maternelles

- CP

- CE2

- CM1

• Dans le cadre de projets avec Lorient Agglo :

- S-eau-S Littoral : CM1-CM2

-  Classe Zéro Déchet : CM2

- ou avec d'autres structures : 

Théâ : CM1

L'abeille buissonnière: TPS-PS-MS et MS-GS

Daniel Carré : CP-CE1 bil

• Toutes les classes ont pu faire au moins une sortie: 

- Brocéliande : MAT BIL, GS, CP, CP-CE1 Bil, CE1, CE2, CM1 et CM2

- Riantec: CE2-CM1-CM2 bilingue et CM1-CM2

- Sortie à vélo: CE1

- Balade contée pour les TPS-PS-MS et MS-GS

Toutes ces interventions et sorties (hormis celles proposées par Lorient 
Agglo) ont été financées en grande partie par l'Amicale Laïque pour une 
somme de 4500€. Nous les en remercions.



L'autre partie du financement a été prise en charge par l'OCCE et au 
travers de cela, ce sont les parents, qui en soutenant nos actions, nous ont 
permis de proposer ces belles activités. Nous les en remercions également.

• Par ailleurs, plusieurs activités sportives ont été proposées aux élèves
par le biais d'un partenariat avec Lorient Agglo et la Mairie de 
Languidic.

- Natation pour tous les CP et CE1

- Kayak: tous les CM1

- Voile: tous les CM2

- Patinoire: les CE2 et les CE2-CM bilingues

• L'an prochain, nous savons déjà qu'il y aura : 

- Natation pour TOUS les élèves en élémentaire dans la nouvelle piscine 
de Baud:  nous aurons besoin de parents agréés (prochaine session prévue
le 3 septembre 2021)

- Patinoire pour une classe de cycle 2

- Kayak pour une classe de cycle 3

- Golf pour deux classes de cycle 2 et 3

- Voile pour une classe de cycle 3

Enfin, l’école sera équipée à la rentrée d’un photocopieur couleur, ce qui 
va permettre aux élèves de bénéficier de support coloré, ce qui peut 
s’avérer être un soutien non négligeable en cas de dys par exemple. 



2 - Projet d’école :

Il a été validé par Mme Arrault, Inspectrice de l’Education Nationale de la 
circonscription d’Hennebont.

Il se décline sur 2 axes prioritaires : 

- Agir pour un climat scolaire serein à l'école et ainsi améliorer l'apprentissage des 
fondamentaux

Enrichir le parcours culturel et artistique des élèves
Présentation du projet et des actions déclinées pour les 2 enjeux

Le nouveau projet d’école a été adopté à l’unanimité

3 - Prévisions des effectifs pour la rentrée et répartitions

188 élèves en monolingue : 

•TPS-PS-MS 
•MS - GS
•GS - CP
•CP - CE1
•CE1 - CE2
•CE2 - CM1 
•CM1-CM2
•CM2 

Et 45 élèves répartis en 3 classes bilingues :

•PS-MS- GS
•CP - CE
•CM



 ATSEM : la présence d’une ATSEM sur la classe de GS/CP nous semble 
essentiel pour mener à bien les apprentissages dans ce double niveau où 
les plus « grands » ne sont ni autonomes ni lecteurs en début d’année. La 
Mairie confirme que pour la prochaine année scolaire et l’année suivante, il
n’est pas envisagé de suppression de poste ATSEM.

4 - Stages de réussite et APC

Stages la semaine du 23 août proposé tous les matins de 9h à 12h à des 
élèves de CM1 et de CM2

APC: deux fois 30 minutes aux élèves qui avaient des difficultés ou dans le 
cadre d’un projet spécifique (mise en œuvre de la BCD)

5 - Travaux, entretien

En maternelle, la classe de TPS-PS-MS et son dortoir seront refaits cet été. 

Dans le hall, un espace de rangement cloisonné sera également créé. 

Les sanitaires dans le hall élémentaire seront refaits et les urinoirs déplacés
pour davantage d’intimité.

Le ravalement sera refait également. 

L’équipe souligne le besoin d’ombrage dans les cours élémentaire et 
maternelle. 

Mme Marette indique que le sol de la cour maternelle devra être refait l’an
prochain et qu’ensuite nous pourrons y réfléchir. 

Pour la cour élémentaire, le souhait de l’équipe est de créer des petits 
coins ombragés avec des tables. Un premier arbre sera planté cet 
automne. 



6 – Sécurité

Alarme PPMS qui devrait être installée à la rentrée, pour le moment, la 
Mairie a fait établir des devis.

7 – Usage pédagogique du numérique en classe

Les supports numériques font partie du matériel pédagogique à 
disposition des enseignants. Que ce soit par le biais de vidéo, du type 
« C’est pas sorcier », que ce soit l’utilisation de l’ordinateur avec des 
logiciels ou pour effectuer des recherches sur Internet, le numérique est un
outil qui nous permet d’enrichir nos pratiques pédagogiques en classe. 

Comme le préconise l’Education nationale, nous veillons à ne pas trop 
exposer les élèves aux écrans (vidéo, ordi, tablettes..) mais en fonction des 
séquences d’apprentissage, l’accès aux écrans peut être plus important sur
une période donnée de l’année. 

A la rentrée 2021, une flotte de tablettes sera mise à disposition des 
enseignants, principalement en élémentaire. 

Un représentant des parents d’élèves souhaiterait que les parents d’élèves 
soient associés et informés des usages numériques de la classe. Il a peur 
d’un excès d’utilisation des écrans à l’école.

Une représentante abonde en indiquant qu’il est nécessaire d’avoir une 
cohérence entre les discours de l’école et de la maison. 

Mme Marette nous informe qu’un poste d’informaticien a été créé en 
Mairie et que cela devrait nous aider à palier plus rapidement à des 
difficultés ou des pannes.



8 – Rentrée et fournitures scolaires

• Rentrée sans cartable : le mercredi 1er septembre de 16h à 17h
• Rentrée en musique le jeudi 2 septembre: 

- le flashmob de fin d’année 

- des musiciens de l'école de Musique devraient venir jouer de la 
Musique dans l'école. 

•Fournitures de classe à prévoir sont légèrement différentes d’une 
classe à l’autre. Elles seront précisées sur Klassly ou le site Internet de
l’école durant l’été ou à la rentrée. 

9 - Réponses aux questions 

- Mme Moréac: parking devant le collège Saint Aubin : pour le moment, 
Mme Marette indique que les travaux sur ce parking ne sont pas prévus.

- Accueil des élèves quand une absence est non-remplacée pendant le 
Protocole sanitaire

« Dans les écoles, lorsqu’un enseignant absent ne peut, malgré le 
renforcement des moyens de remplacement, être immédiatement 
remplacé, les élèves ne peuvent en aucun cas être répartis dans
les autres classes. L’accueil des élèves est alors suspendu dans l’attente de 
l’arrivée du professeur remplaçant. »
https://www.education.gouv.fr/media/71379/download

Les parents se demandent si un service minimum d’accueil pourrait 
s’envisager. Mme Marette indique qu’en maternelle, cela pourrait se faire 
plus facilement grâce à la présence de l’ATSEM mais que cela poserait des 
difficultés en terme de statut. 
Par ailleurs, il y a besoin d’un délai minimum pour organiser l’accueil, et au
débotté, ce n’est pas envisageable.

Fin de séance: 19h30

https://www.education.gouv.fr/media/71379/download

